



CABINET
Service de la communication

Marseille, vendredi 9 mai 2014

Raffinerie de Berre : le préfet réunit tous les partenaires

Michel CADOT, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet des Bouches-du-Rhône, a réuni ce jour de 10h à 12h30, à la demande de la CGT, et en présence de Nicolas MILESI, conseiller du ministre de l'Économie, du Redressement productif et du Numérique, des parlementaires des Bouches-du-Rhône, des élus locaux et des représentants de la société Sotragem.

Cette société qui a déposé une offre de reprise de la raffinerie de Berre, détenue par LyondellBasell, a pu préciser les éléments de son offre, pour la bonne information de tous les partenaires.

La réunion a permis un échange transparent sur les éléments principaux de l'offre, les garanties financières et le schéma productif envisagé par Sotragem. Les faiblesses du dossier ont été également rappelées, éclairant ainsi les raisons pour lesquelles la négociation n'avait pas pu aboutir avec le groupe LyondellBasell malgré les efforts renouvelés des autorités gouvernementales et notamment du ministre de l'Économie, du Redressement productif et du Numérique, M. Arnaud Montebourg.

L'État a confirmé son engagement total pour assurer le respect et la mise en œuvre, en liaison avec les partenaires locaux, des garanties données par LyondellBasell sur la pérennité économique de la plate-forme chimique de Berre ainsi que, la création de nouveaux emplois sur le site de l'ancienne raffinerie, qui doit être dépollué.

Ces engagements font l'objet d'une nouvelle réunion en préfecture cet après-midi.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE